

Estudiantes de tres universidades compiten en reciclaje de vidrio - La Verdad - 17/11/2015

Estudiantes de tres universidades compiten en reciclaje de vidrio

∴ **R.E.**

ELCHE. Estudiantes de las universidades Miguel Hernández (UMH) de Elche, Universitat Politècnica de Valencia y de la Jaume I de Castellón compiten en un concurso para recuperar envases de vidrio.

Bajo el lema 'The Vidrio Games-El Reto del Vidrio' para recuperar más de 500 kilogramos de envases de cristal, esta iniciativa de Ecovidrio prevé una primera fase en la que los estudiantes de las tres universidades tienen un período de tres semanas para recuperar más de 20.000 kilos de envases de vidrio, y cada una de ellas se ha marcado un objetivo en función del número de alumnos matriculados.

La UMH intentará recuperar 510 kilos (1.158 envases de vidrio), la Universitat Politècnica de València, 4.340 kilos (9.864 envases) y la de Castellón, 3.943 kilos (8.960 envases).

En la fase posterior, participarán en esta iniciativa para promover el reciclado de envases de vidrio entre los jóvenes, los estudiantes de la Universidad de Alicante (UA) y de Valencia (UV), todo lo cual debería sumar 20.000 kilogramos.

La ganadora de las cinco univer-

sidades recibirá un premio de 5.000 euros y será la que supere en mayor porcentaje su objetivo establecido. En el caso de la UMH, esta cantidad se destinaría a becas de investigación en medio ambiente.

'The Vidrio Games-El Reto del Vidrio' es una competición puesta en marcha por Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de residuos de envases de vidrio en España desde 1998.

Semana de la Innovación

Un total de 23 miembros del Personal de Administración y Servicios (PAS) de la UMH han participado en la fase final del II Premio 'Semana de la innovación en la gestión universitaria', impulsada por el Vicerrectorado de Investigación e Innovación y la Gerencia de la UMH. En esta fase final, los participantes, constituidos en diez equipos de trabajo, han presentado doce propuestas innovadoras para mejorar la gestión en la universidad. El jurado, presidido por el rector de la UMH, Jesús Pastor Ciurana, premiará tres de las propuestas con 2.000 euros cada una.

La entrega de premios tendrá lugar el jueves, a las 12.00, en el campus de Sant Joan d'Alacant.